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XVI LEGISLATURA 

 

IV COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

(Sviluppo economico) 

 

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 110 DEL 04/07/2024  

 

ROSAIRE Roberto (Presidente)  (Presente) 

JORDAN Corrado (Vicepresidente)  (Presente) 

PADOVANI Andrea (Segretario)  (Presente) 

DI MARCO Aldo    (Presente) 

GANIS Christian    (Presente) 

GUICHARDAZ Erika     (Presente) 

PERRON Simone    (Presente) 

 

 Partecipano i Consiglieri: AGGRAVI, LUCIANAZ, MARQUIS e RESTANO. 

 

Assiste alla riunione Sandro SCHINCAGLIA, Funzionario della Struttura Affari 

legislativi, studi e documentazione. Funge da Segretario Monica BAUDIN. 

 

La riunione è aperta alle ore 10:50, ad Aosta, nell'Aula Consiglio della Presidenza del 

Consiglio regionale, per l'esame del seguente ordine del giorno: 

 

1) Comunicazioni del Presidente. 

 

2) Approvazione verbale (sommario e integrale) della riunione n. 106 del 04.06.2024. 

 

Proponente la Giunta regionale (Assessore al turismo, sport e commercio) 

 

3) Disegno di legge n. 150, presentato in data 25 giugno 2024, concernente: 

"Modificazioni alla legge regionale 18 luglio 2023, n. 10 (Disciplina dell’imposta di 

soggiorno)". NOMINA DEL RELATORE. 

 

* * * 

 

4) - ore 11.00: Audizione del Presidente di FINAOSTA, Dott. Nicola ROSSET, in merito 

alla situazione della Casino de la Vallée Spa. 

*     *     * 

Il Presidente ROSAIRE, constatata la validità della riunione, dichiara aperta la seduta 

per la trattazione degli oggetti iscritti all'ordine del giorno, come da lettera prot. n. 4447 in 

data 28.06.2024. 

Si procede alla registrazione digitale degli interventi. 
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APPROVAZIONE VERBALE (SOMMARIO E INTEGRALE) DELLA RIUNIONE N. 

106 DEL 04.06.2024. 

 

 Non essendo pervenute osservazioni da parte dei Commissari, il verbale s'intende 

approvato. 

 

 

DISEGNO DI LEGGE N. 150, PRESENTATO DALLA GIUNTA REGIONALE IN 

DATA 25 GIUGNO 2024, CONCERNENTE: "MODIFICAZIONI ALLA LEGGE 

REGIONALE 18 LUGLIO 2023, N. 10 (DISCIPLINA DELL’IMPOSTA DI 

SOGGIORNO)". NOMINA DEL RELATORE. 

 

Il Consigliere PADOVANI, a nome dei Commissari di maggioranza, propone quale 

relatore il Presidente Rosaire. 

 

 La Commissione concorda. 

 

 

AUDIZIONE DEL PRESIDENTE DI FINAOSTA, DOTT. NICOLA ROSSET, IN 

MERITO ALLA SITUAZIONE DELLA CASINO DE LA VALLÉE SPA. 

 

* * * 

Il Presidente di FINAOSTA Spa, Nicola ROSSET, e il Direttore generale di FINAOSTA Spa, 

Paolo GIACHINO, prendono parte alla riunione alle ore 10.57. 

* * * 

 

Il Presidente ROSAIRE riassume brevemente i momenti che hanno portato alla 

programmazione dell'audizione odierna, a partire da un articolo di stampa del 22 novembre 

2023 - che riportava alcune dichiarazioni dell'Amministratore unico della Casino de la Vallée 

Spa in merito alla situazione del Casinò e all'esigenza di investire 40 milioni di euro 

nell'azienda per far fronte ad interventi di recupero e di manutenzione delle strutture, e 

lanciando un interrogativo sul futuro della società - a cui ha poi fatto seguito l'audizione del 

Dott. Buat nel mese di febbraio scorso. 

Invita gli intervenuti a commentare la situazione suddetta. 

 

Il Dott. ROSSET riferisce che Finaosta Spa, su mandato della Regione, ha 

commissionato uno studio ad una società di consulenza per svolgere una serie di 

approfondimenti sulla situazione della Casino Spa, i cui risultati sono stati trasmessi al 

Presidente della Regione. 

 

Il Dott. GIACHINO fornisce chiarimenti in merito ai termini dell'incarico affidato da 

Finaosta a seguito del mandato ricevuto dalla Giunta regionale attraverso la delibera n. 744 

del 3 luglio 2023 e alle analisi svolte dalla società incaricata. 
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Fa presente che Finaosta, dopo aver ricevuto lo studio suddetto, al fine di dare 

all'Amministrazione regionale in modo adeguato tutte le informazioni, ha ritenuto di fare 

alcuni approfondimenti di natura giuridica legati alla percorribilità delle opzioni tratteggiate 

nel documento succitato. 

Riferisce che dallo studio emerge che la situazione economico-finanziaria della Casino 

Spa, nel periodo del concordato, si è adeguatamente rinforzata e che, se i costi dell'azienda e 

la generazione di cassa resteranno in linea con quelli degli ultimi tre anni, l'azienda avrebbe la 

forza per sostenere autonomamente un eventuale piano di investimenti. 

 

* * * 

Il Consigliere RESTANO prende parte alla riunione alle ore 11.05. 

* * * 

 

Il Consigliere AGGRAVI evidenzia il mancato invio alla Commissione dello studio 

predisposto dal network di consulenza incaricato da Finaosta, ritenendo opportuna una sua 

presentazione da parte del Presidente della Regione alla Commissione. 

Nell'esprimere perplessità in merito al fatto che sia stata Finaosta e non direttamente la 

Regione, in quanto azionista, ad affidare l'incarico suddetto, chiede se vi sia stato un lavoro 

congiunto della Finanziaria regionale con la società di consulenza nella predisposizione del 

documento succitato e se, nell'identificazione degli ambiti di analisi, il mandato sia stato 

libero, oppure se siano state "veicolate" delle opzioni. 

Nel ricordare che l'esercizio per la gestione della Casa da gioco di Saint-Vincent è 

regolato da un disciplinare approvato dal Consiglio regionale, chiede se l'Amministratore 

unico della Casinò Spa abbia presentato un piano di investimenti all'azionista. 

Domanda poi che vengano tratteggiate le opzioni prese in considerazione dalla società 

di consulenza nell'elaborazione dello studio e se nelle valutazioni in merito alla sostenibilità 

economico-finanziaria dell'azienda si sia tenuto conto del futuro costo relativo al rinnovo dei 

contratti del personale allo scadere del concordato. 

 

 Il Consigliere LUCIANAZ chiede se nelle varie valutazioni svolte nell'ambito dello 

studio commissionato sia stata considerata la possibilità di esternalizzare determinate attività 

della Casa da gioco e sia stato esaminato l'aspetto della simbiosi dell'azienda con l'area 

commerciale e ricreativa di Saint-Vincent. 

 

La Consigliera E. GUICHARDAZ, considerato che la Casino de la Vallée spa gestisce 

sia l'attività di gioco del Casinò, che l'attività alberghiera del Grand Hôtel Billia, chiede se sia 

ipotizzabile l'esternalizzazione di una delle due attività. 

 

Il Consigliere DI MARCO chiede se nello studio sia stata svolta un'analisi economico-

finanziaria riguardo ai futuri andamenti dei costi e dei ricavi dell'azienda e fino a che punto, 

per garantire l'equilibrio di bilancio della società, si ritenga che potranno spingersi le richieste 

economiche nei rinnovi contrattuali del personale. 
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Il Consigliere MARQUIS chiede se a Finaosta risulti che attualmente vi siano 

situazioni di tensione, o qualcosa di più, fra l'azienda e il personale, relativamente agli aspetti 

contrattuali. 

 

Il Dott. GIACHINO risponde ai quesiti posti dai Consiglieri e fornisce i chiarimenti 

richiesti. 

 

 La Commissione prende atto delle informazioni ricevute nel corso dell'audizione. 

 

* * * 

Alle ore 11.40 il Presidente ROSSET e il Direttore generale GIACHINO, di FINAOSTA Spa, 

abbandonano la riunione. 

* * * 

 

Il Presidente ROSAIRE, con riferimento al disegno di legge n. 150, su cui si è poc'anzi 

proceduto alla nomina del relatore, propone di proseguire i lavori congiuntamente alla II 

Commissione. 

 

La Consigliera E. GUICHADAZ propone di svolgere l'audizione dei soggetti che sono 

già stati auditi dalle Commissioni nella fase di esame della l.r. 10/2023, di cui il D.L. 150 

propone la modifica e, in particolare: dei Rappresentanti dell'UPPI, dell'associazione dei 

gestori di Airbnb, del CPEL e dell'ADAVA. 

 

 La Commissione concorda. 

 

Il Presidente ROSAIRE chiude la seduta alle ore 11.45. 

 

Letto, approvato e sottoscritto 

 

 

 IL PRESIDENTE IL CONSIGLIERE SEGRETARIO 
  

 

 

 

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO 
 

 

 

 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Data di approvazione del presente processo verbale: 02/08/2024 
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